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Jahresbericht des Pra sidenten 2021 

Vision 21 – Erneuerung Sportanlage Luterbach 
Als Präsident der IGKS habe ich mich im Jahr 2021 am meisten über das wuchtige Ja von 67.7% zur 

«Erneuerung und Ausbau der Sportanlage Luterbach» durch die Küssnachter Bevölkerung am  

13. Juni gefreut. Die IGKS hat den Abstimmungskampf mit einem Bericht und Leserbriefen im Freien 

Schweizer, Plakate im Luterbach, Mails und WhatsApp-Nachrichten tatkräftig unterstützt. Das Resultat 

zeigt, dass wenn wir uns als Sportvereine gegenseitig unterstützen, wir einen grossen Teil der 

Bevölkerung mobilisieren und hinter uns haben. Mein Dank geht an alle Mitgliedervereine, die 

mitgeholfen haben, dies zu erreichen, sei es mit einem Interview im FS Bericht, einem Leserbrief oder 

bei der Weiterleitung der Mails und WhatsApp-Nachrichten. Herzlichen Dank.  

Leider gibt es bei der Umsetzung und dem Start der Bauarbeiten einige Verzögerungen durch eine 

Einsprache und erweiterten Gewässerschutzabklärungen durch den Kanton. Ich hoffe, dass sich das 

alles schnell klären wird und wir in zwei Jahren die neuen Anlagen einweihen dürfen.  

Sportler/Funktionär des Jahres 
Dieses Jahr durften wir Jessica auf der Mauer zur Sportlerin des Jahres und Armin Mattmann, Anton 

Müller und Fridolin Diener als Funktionäre des Jahres ehren. Jessica hat uns mit ihren 

Leichtathletikleistungen im Stabhochsprung und Hürdensprint überzeugt. Die Funktionäre wurden für 

ihren unermüdlichen Einsatz bei der Pflege der Küssnachter Wanderwege geehrt. Der traditionelle 

Anlass fand am 1. Juli in der Badi Seeburg statt. 

Ehrungen Olympioniken 
Am 14. August konnte der Bezirk Küssnacht zwei Olympioniken ehren für deren Teilnahme an der 

Olympiade in Tokio. Nina Christen überzeugte sensationell im Schiessen mit einer goldene und einer 

bronzenen Medaille! Max Heinzer holte sich an seinen 3. Olympischen Spiele einen 8 Platz. Wir vom 

Vorstand nahmen mit einer Delegation am Anlass in Immensee bei sommerlich heissen Temperaturen 

teil.  

Sport- und Freizeitkommission 
Für die Sport- und Freizeitkommission war es wegen der Coronapandemie ein ruhiges Jahr, da fast 

keine Sportanlässe durchgeführt wurden und somit auch keine Anträge auf Anlassunterstützung zu 

beraten waren. Von den fünf Sitzungen fanden nur zwei vor Ort im Rathaus statt. Zwei wurden mittels 

Rundmail und eine über ein Onlinemeeting abgewickelt. 
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Vorstand 
Auch unsere GV ist der Coronapandemie zum Opfer gefallen und konnte nur brieflich durchgeführt 

werden. Rees Wiget trat als Beisitzer zurück. Als Nachfolger konnten wir Marcel Betschart bei uns im 

Vorstand begrüssen. Pius Schatt trat nach vielen Jahren als Revisor zurück. Nadia Niederberger wird 

seine Nachfolgerin. Da eine Verabschiedung von Rees und Pius an der GV nicht möglich war, haben wir 

dies im Juli bei der Sportlerehrung nachgeholt. Herzlichen Dank nochmals für eure Arbeit. 

Der Vorstand hat die Geschäfte an 3 Vorstandssitzungen behandelt.  

Die Begehung der Sportanlagen Luterbach konnte im April trotzt Corona im üblichen Rahmen 

stattfinden. 

Im November kam der Bezirk mit einer Anfrage auf uns zu, ob die Sportvereine bereit wären, beim 

Coop Gemeinde Duell mitzuwirken. Wir haben eine Umfrage unter den Sportvereinen veranstaltet, um 

das abzuklären. Dabei haben wir herausgefunden, dass die Bereitschaft in einem OK einen grösseren 

Anlass zu organisieren, nicht gegeben ist. Dies hat sicherlich auch mit der schlechten Planbarkeit eines 

solchen Anlasses mitten in einer Pandemie zu tun. Anderseits möchte der Bezirk im Jahr 2023 ein 

Kinder- und Jugendfest organisieren, wo sich die Vereine auch präsentieren können. 

Schlusswort 
Wir danken allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit. Bitte meldet Euch bei uns, wenn Ihr  

Wünsche oder Anliegen habt, damit wir sie beim Bezirk vertreten und unterstützen können. 

Meinen Vorstandskollegen danke ich für ihre großartige Arbeit im vergangenen Jahr und die gute 

Zusammenarbeit. 

Ich wünsche allen ein unfallfreies, erfolgreiches und hoffentlich bald coronafreies Vereinsjahr in dem 

auch vermehrt wieder Wettkämpfe und Anlässe möglich sein werden. 

Küssnacht, im Februar 2022      

Präsident    

        Reto Weiss 


